
Bastia Umbra FI chiede maggiore attenzione

“La città è troppo trascurata”
BASTIA UMBRA - ”In questi
giorni di ferie, chi rimane in
città ha la possibilità di con-
statare l’incapacità di questa
amministrazione a provvede-
re alla normale manutenzio-
ne dell’area urbana. Credo
che anche gli amministratori
percorrono le strade di Ba-
stia Umbra e sicuramente
vedono quello che è sotto gli
occhi di tutti, evidentemente
a loro va bene così. La no-
stra città non merita di dare
a chi viene da fuori una im-
magine così desolante”. E’
quanto afferma il coordina-

tore comunale di Forza Italia
Francesco Fratellini, che in-
voca maggiore attenzione in
particolare ai luoghi di ac-
cesso e limitrofi agli esercizi
commerciali e alle imprese
del territorio bastiolo. ”Inve-
ce - rileva Fratellini - i mar-
ciapiedi sono invasi dalle er-
bacce, come i loro bordi do-
ve il ghiaino accumulato dal-
le auto in passaggio ha costi-
tuito un fertile supporto al
”verde”; segno evidente che
nessuno da anni provvede
alla sua rimozione. Il sito ar-
cheologico, in attesa dell’in-

tervento della soprintenden-
za, è abbandonato a se stesso
con la recinzione abbattuta.
Non parliamo poi delle rota-
torie e dei bordi di alcune
strade, quando non somiglia-
no a savane a causa dell’erba
alta, sono invase di bottiglie,
lattine e cartacce triturate a
mo’ di coriandoli che nessu-
no raccoglie. Il tessuto com-
merciale di Bastia - prosegue
il coordinatore comunale di
Forza Italia - ha bisogno che
la città dia una immagine ac-
cogliente, chiedo quindi an-
che ai commercianti di solle-

citare con decisione un in-
tervento in questo senso;
molti sono i nodi da scioglie-
re per il tessuto commercia-

le di Bastia. Intanto iniziamo
dalle cose più semplici e fat-
tibili, facciamo pressione af-
finché l’amministrazione cu-

ri con attenzione e concreta-
mente l’immagine della
città, migliorando la pulizia
e l’arredo urbano, ma non a
parole. Il bilancio comunale
prevede delle poste per la
manutenzione e la pulizia
delle strade, è obbligo di chi
amministra adeguarle o vigi-
lare affinché i soldi della co-
munità diano i risultati per
cui sono spesi. Forza Italia -
conclude Fratellini - vuole
una città più pulita, più ver-
de, più fiorita. Basterebbe
solo un po’ di buona volontà
e più controlli”.

Bastia Umbra 
Per Forza Italia la città
non merita l’immagine
desolante che invece a
suo giudizio ha

Il sindaco Bartolini replica ai consiglieri di An che votarono contro

“Il Puc non si tocca”
“Le risorse da utilizzare entro dicembre”

ASSISI – “Il Puc non si tocca,
prima di tutto perché non c’è
più tempo, dovendo impe-
gnare le risorse della Comu-
nità Europea entro il prossi-
mo dicembre, e poi perché è
sbagliato redigerne un altro”.
Il sindaco di Assisi, Bartolini
replica così ai tre consiglieri
di maggioranza di An che, do-
po aver votato insieme con la
Margherita, Ds e Rifondazio-
ne contro il Puc di Santa Ma-
ria degli Angeli,  chiedono di
rielaborarne un altro. Nella
nota contenente la replica si
ricorda che il Piano urbani-
stico complesso era stato già
approvato anche dagli stessi
nel giugno 2003 ed il loro vo-
to contrario sul “secondo”
Puc  riguardava  solo le mo-
difiche richieste dalla Regio-
ne, che comunque migliora-
vano la qualità del piano con
una diminuzione di volume-
tria di  20 mila metri cubi e
la realizzazione di una nuova
piazza. Quindi un Puc
senz’altro “meglio dimensio-
nato”. Pertanto, “questa  loro
odierna  richiesta che il Puc
interessi solo la metà dei 10
ettari di terra  previsti non è
possibile. Infatti – continua -,

la Regione Umbria ha dato
parere favorevole  ed ammes-
so  a finanziamento il Piano
nel gennaio 2004, approvan-
do il perimetro di intervento
di 10 ettari,  i volumi  e le de-
stinazioni previste, nonché
tutte le altre previsioni pro-
gettuali, perchè rispondenti
ai criteri e parametri delle
normative regionali, naziona-
li ed europee (Docup Ob.2 –

Misura 1.3). In questa fase il
Comune di Assisi, come tutti
gli altri 10 Comuni che hanno
i Puc deliberati, deve solo ri-
spondere alle modifiche ri-
chieste dalla Regione e indi-
cate nelle specifiche delibere,
non modificando il perimetro
di intervento, che in questa
fase non è possibile, anche
perché verrebbero meno i re-
quisiti e parametri di fattibi-

lità sia tecnica che economi-
ca. Quanto poi alla loro affer-
mazione di volere un Piano
“scevro da ogni spinta di
stampo speculativo”, questa è
giudicata “fuori luogo”. Viene
specificato come “tutti i Puc
siano di iniziativa privata ed
appare logico che gli impren-
ditori vogliano non rimetter-
ci, anche perché devono so-
stenere le spese per le opere
di urbanizzazione”. Quello
che conta, come nel caso del
Puc di Santa Maria degli An-
geli, è che i vantaggi ricadano
anche sui cittadini.
Infatti,“avremmo avuto ben 4
miliardi di vecchie lire a fon-
do perduto, una volumetria
gratuita di 4.000 metri cubi
ed infrastrutture, quali una
piazza, 4 ettari di verde pub-
blico e, soprattutto, una zona
risanata, con abitazioni, atti-
vità commerciali e direziona-
li, fonte di sviluppo per San-
ta Maria degli Angeli nei
prossimi 5 anni. E’ proprio
alla luce di questi dati che
non si può certo parlare di
speculazione, perché a trarne
beneficio è l’intera colletti-
vità”.

Rosita Brufani

BASTIA UMBRA - ”Che fine ha fatto la definizione dell’area ex Delta-
fina? Sono passate ormai più di due settimane da quando l’argomento
è stato discusso per l’ultima volta sul tavolo di maggioranza ed ancora
da parte dei Ds non si percepiscono segnali confortanti che dimostri-
no la volontà di arrivare rapidamente alla conclusione del percorso. Si
tende a rimandare ed a tergiversare, nonostante che La Margherita ab-
bia da tempo espresso ai vari livelli con chiarezza la sua proposta. Pro-
posta tendente a far rivedere alla proprietà il piano già approvato dalla
precedente amministrazione, recependo, per quanto possibile, alcune
esigenze espresse dagli abitanti del quartiere”. E’ quanto dichiarato in
una nota firmata dallo stesso direttivo della Margherita secondo cui
”ancora una volta, come già accaduto in passato, siamo di fronte al ri-
petersi di una situazione che vede i gravi problemi interni al partito di
maggioranza relativa della coalizione di governo condizionare pesante-
mente il sindaco e l’operato dell’Amministrazione, con conseguente,
inevitabile, rallentamento ed ingessamento del processo decisionale”. A
proposito di ”ex Deltafina” - rileva ancora la nota della Margherita - pa-
re che in una recente ”riunione conviviale” in un noto ristorante, au-
torevoli esponenti Ds presenti a vario titolo in Consiglio comunale, cal-
pestando gravemente lo spirito di coalizione, al di là di ogni logica di
buon senso, abbiano suggerito alla proprietà significative indicazioni
su quello che potrebbe essere il piano definitivo, dando per scontato a
priori che la volontà della maggioranza  debba poi coincidere con la
volontà del Ds. Il modo di affrontare la questione ex Deltafina rappre-
senta per la Margherita il ripetersi di un ”metodo” che non è più di-
sposta a tollerare, in quanto, oltretutto, non aiuta a risolvere in modo
ottimale i problemi della città. Pertanto pretende che il confronto ven-
ga ricondotto ad una logica di coalizione e sollecita il sindaco  a svin-
colarsi dai condizionamenti provenienti dal proprio partito di riferi-
mento, adottando i necessari ”correttivi” per ripristinare all’interno
dell’esecutivo serenità operativa e rispetto dei ruoli. Parallelamente
pretende di arrivare ad una rapida conclusione amministrativa dell’i-
ter per poter affrontare subito dopo e cercare di risolvere altri proble-
mi importanti come per esempio la viabilità.

Nessun segnale per concludere il piano

La Margherita chiede
che fine ha fatto il progetto

per l’area ex Deltafina

Il punto

I consiglieri di An chiedono di elaborare un altro Puc

Bastia Umbra Cosa fare per difendersi dall’afa

In un piccolo libro del Comune
regole semplici contro il caldo

BASTIA UMBRA - Regole
semplici per difendersi dal
caldo. Indispensabili per gli
anziani, soggetti particolar-
mente a rischio in questa
fase dell’anno, specie per
chi soffre di malattie respi-
ratorie, ma utili un po’ per
tutta la famiglia, soprattutto
quando la temperatura di-
venta afosa ed insopportabi-
le. In questi giorni anche il
Comune di Bastia Umbra
sta facendo diffondere il li-
bricino con i consigli utili.
Un’iniziativa a cura della
Asl 2 distrettuale, concor-
data con i cinque comuni
d’ambito, con l’ausilio del-
l’Asad. 
”Si tratta di indicazioni
molto utili per le persone
che possono soffrire in mo-
do particolare l’afa - ricor-
da il vice sindaco Giorgio
Antonini - ma in generale
per tutta la cittadinanza,
che in questo modo può di-
fendersi con maggiore con-
sapevolezza dal caldo oppri-

mente. Il tutto, presentato
in modo semplice, facil-
mente comprensibile”. 
L’assessore Antonini ricorda
che per gli anziani autosuf-
ficienti che risiedono nei
comuni dell’ambito è stato
predisposto un centro a Bet-
tona, dove si svolgono atti-
vità  ricreative e sociali. Gli
anziani bastioli che lo desi-
derano possono usufruire
del trasporto gratuito verso
e dal centro alle loro abita-
zioni.

Un bimba cerca refrigerio

E’ la diciannovesima edizione del raduno

Gli “Amici de montagna” sino
a Ferragosto alla Costa di Trex
ASSISI - E’ iniziata venerdì 5
e proseguirà fino al 15 agosto
la XIX edizione del raduno
“Amici de montagna” a Co-
sta di Trex, organizzato dalla
Pro Loco. Particolarmente
ricco il programma della ma-
nifestazione. Oggi
con partenza alle
15.30 dalla chiesa
Costa di Trex, pas-
seggiata ecologica
a cura del CAI
(sez. di Foligno)
con esibizione a
Ponte Marchetto
del gruppo S.A.F.
dei vigili del fuoco di Assisi.
Domenica 7 si svolgerà la
gara podistica amatoriale di
10 Km. (ritrovo alle ore 8 da-
vanti alla chiesa di Costa di
Trex); alle 21.30 serata a te-
ma “Ritorno al medioevo”
organizzata in collaborazione
con la Compagnia balestrieri
di Assisi. Nell’ambito della
festa è prevista anche una
gara di briscola con ricchi
premi (lunedì 8 agosto, ore

20.30). Segnaliamo inoltre
un interessante pomeriggio
culturale (“Storia e percorsi
di Costa di Trex” - martedì 9
agosto, ore 17), una serata
spettacolo con defilè di mo-
da (10 agosto, ore 21) ed uno

spettacolo teatrale
dal titolo “Le due
strade” (11 agosto,
ore 21.45), che
sarà replicato lu-
nedì 15, ultimo
giorno di festa.
Spazio anche alla
buona musica con
serate danzanti in

compagnia di note orchestre.
Ogni sera, alle 18, si apre lo
stand gastronomico; si po-
tranno degustare prelibate
specialità. Per tutto il perio-
do della festa sarà organizza-
ta una pesca di beneficenza
con ricchi premi. Per ulte-
riori informazioni: Pro Loco
Costa di Trex, tel.
075.812949 (e-mail: prolo-
co.costaditrex@libero.it).

Roldano Boccali

Oggi
pomeriggio
passeggiata
ecologica 
con il Cai

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507

Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
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